

(2021~2022年度 国際ロータリー・テーマ)



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために



「梅香る弘道館」(水戸市)

## 新年度です。出席してみませんか？

山口 晃平 (日本料理)

さて、新型コロナウイルス蔓延防止策も徐々に解除され始め社会が動き始めて来た様に思います。

これは全ての医療従事者の皆様のご努力により見えてきた光明であるのは明らかであるので我々、一般市民も引き続き衛生管理に気をつけて社会活動を活発にして行かなければと思います。

水戸ロータリークラブでは約2年以上に及ぶ新型コロナ蔓延状況での運営に執行部の皆様は心を碎き丁寧に状況に合わせ御対応をされていました。そんな中、会員の皆様もりモート参加などを駆使し100%出席を続けられた方々もたくさんいます。

そこで10年以上100%出席の猛者と今現在100%出席を続けられている方々をご紹介させて頂きます。(別紙ページ参照)

特筆すべきは入会より現在継続の方々だと思いますが43年以上の横須賀満夫会員はすでに神の領域に達しています。

また、この神の領域に達する事のできる可

能性を持つ最年少会員の篠崎会員には今後、大きなアクシデントが起こらない事を切に願います。

ここで私は水戸RCチャーターメンバーであった祖父喜八郎の言葉を思い出しました。「入会1年目は必ず100%出席しなさい」祖父はロータリー活動においては最初の1年間は出席を続け皆様と顔を合わせ信用を築き楽しく続ける事が重要という意味でした。そんな訓示を受けていた私はどうでしょう？最初の7年間は100%出席でしたが、その後は90%代に落ち、新型コロナ蔓延時には出席委員長を拝命したにもかかわらず、欠席を繰り返すという体たらく。

さあ会員の皆様、もう一度申し上げます。徐々に新型コロナ蔓延の規制も緩和されつつあります。

医療従事者の皆様にご迷惑をかけない様に衛生管理に気をつけて社会活動を活発化させる為にも、ロータリーに出席し顔を合わせ楽しいロータリーライフを進めていきましょう。

No. 42 2022・6・28

1951年3月6日設立  
1951年3月15日RI認証

■事務所

〒310-0021 水戸市南町2丁目5番5号 常陽銀行本店 別館5階  
TEL.029(231)2151(代表) 直通(225)4820 FAX.029(225)4825  
E-mail r.i.mito@sage.ocn.ne.jp ホームページ <http://www.mitо-rc.jp/>

**水戸ロータリークラブ**

■会長 岡崎恵一郎 ■幹事 白田 礼治

■例会日  
毎週火曜日・12時30分  
常陽銀行本店8階

**岡崎恵一郎 会長**

会員の皆様、1年間大  
変お世話になりました。

振り返りますと、高  
沢年度、内藤年度に引  
き続き、新型コロナウ  
イルスに翻弄された1  
年でした。もしもの事  
態のため、オンライン  
例会について皆さんに

お伝えしようしていた矢先、8月には緊急事態宣言が発出されました。川崎会場委員長、白田幹事にはオンライン例会開催に際し、種々準備いただきありがとうございました。

オンライン例会には、地区大会にて年齢85歳以上で表彰を受けた加藤会員、石井会員、在籍40年以上表彰を受けた横須賀満夫会員、そして井上パストガバナーにも参加いただきました。はじめてのオンライン例会で、パソコン上に私の予想を超える数の参加者が現れ、画面を見ながら、水戸RC会員のレベルの高さ、そして皆様のRCへの思いを垣間見、感激しました。

その後、会長・幹事会などで、他クラブから「オンライン例会をやりたいが、高齢の会員がいてできない。」とのコメントが出た際には、胸を張って水戸RCの状況を説明することができました。

一方、昨年の緊急事態宣言、そして、本年1月末のまん延防止等重点措置により、会員同士の懇親についてはなかなか実現できませんでした。会長方針にも記載しました「斎昭公の掲げた『一張一弛』の精神」を考えると大変残念です。川名次年度会長は「ロータリー活動のエネルギーはクラブ奉仕から」との方針ですので、これから少しずつもとに戻していくことと思います。最終目標は、「本来の例会場である常陽銀行本店で、円卓での例会を開催したい。」特に転勤のある会員に、お一人でも多くあの雰囲気を体験していただきたく思います。

各委員会、このような状況の中、種々方策を練り活動いただきました。本当にありがとうございました。その中で、お一人だけ紹介するの

も心苦しいのですが、社会奉仕委員会横須賀靖委員長におかれましては、昨年事業として増えました70周年記念奨学金、そして今年度の水戸市との「経済的に恵まれない子どもたちへの支援に関する協定」と新規事業が目白押しでした。単に協定を結んだだけではなく、「新型コロナに苦しむ誰かのために新たな事業を作る」というイメージを白田幹事と共に試行錯誤し具現化してくださいました。次年度は、70周年奨学金を青少年奉仕委員会へ、特別支援学校支援を職業奉仕委員会へと分担するそうですので、近年ではかなり忙しい社会奉仕委員長だったと思います。

私の年度は、昨年1月横須賀満夫会員に会長方針のイメージを挿し絵に現していただいたことにはじまり、すべての会員、委員長、事務局の皆様にお世話になりました。お一人お一人に、お礼を申し上げたいと思います。皆様、1年間大変ありがとうございました。

**白田 礼治 幹事**

コロナの心配が続く中スタートした岡崎年度でしたが、役員・理事・委員長はじめ会員の皆様のご理解とご協力のおかげで、無事に一年を終える事ができました。心より御礼申し上げます。

1年を振り返ってみると、多くの制限を受けてしまい、思うような活動が出来なかつた事は大変残念に思いますが、コロナ禍だからこそそのチャレンジができた事は良い経験になった事だと思います。岡崎会長はコロナの影響で例会等、皆様にご参集いただいた開催が厳しいとなった時も見据えて、年度当初から完全オンラインでの例会の開催も視野に準備をしておりました。やはりロータリーの活動は、皆さんが集ってお顔を合わせながら時間を共有し、情報を得たり親睦を深めたりする事が一番の醍醐味であり、可能な限り会場に足をお運びいただき例会に参

加していただきました事を願っておりましたが、残念ながら8月第3例会から9月第4例会までの期間は、茨城県の緊急事態宣言を受け、オンラインでの例会開催となってしまいました。この頃には世の中の動きも少しずつオンラインでの会合なども目立つようになり、これまでの常識が徐々に変化をしてきた時期でした。水戸ロータリークラブにおいては例会をオンラインで開催するという事は実績もなく、120名ほどいる会員の皆様がオンラインでの例会に参加がいただける環境が整うのか、不安もございましたが会員の皆様のご協力のおかげで、新しい形での例会の開催ができた事は本当に良かったと思いますし、感謝しております。岡崎会長は例会を止める事なく開催を続けるとおっしゃっておりましたので、実行できた事は大きな成果だったと思います。

さて、コロナに悩まされた年度でしたが、各委員会の皆様のご尽力により多くの成果もございました。新しい仲間も14名ご入会いただきました。是非ロータリーの活動を存分に楽しんでいただきながら、共に地域社会に貢献してまいりたいと思います。各例会においての卓話も貴重なお話を沢山お聞きする事もできました。

毎週、各所でご活躍されている皆様のお話を聞く事は大変興味深く、勉強をさせていただきました。地区の大きな事業となりました海岸美化プロジェクトには、水戸ロータリークラブ、インターラブの皆様を含め多くの皆様にご参加いただき、環境問題への取り組みに共に汗を流せた事は、より一層環境への意識を深める良いきっかけとなった事だと思います。他の奉仕事業についても、70周年の記念事業として始まった常磐大学学生への奨学金事業、水戸市と新たに結んだ子供支援事業、ベトナムの子ども達への教育支援事業をはじめ多くの事業を進めてまいりました。ロータリーとしての存在意義を示しながら、公共イメージの向上にも繋がった事だと思います。どの事業、どの活動を取っても会員の皆様の献身的な努力があって成り立っています。今後も皆様と地域社会の課題に取り組み、水戸ロータリークラブとして確かな足跡を残しながら、明るい未来を照らし続ける魅力あるクラブである事を願っています。

一年間の皆様のご協力に心からの感謝を申し上げ、岡崎年度最後のご報告といたします。

---

## 例 会 報 告

6月第4例会

司会 川崎(隆)委員

---

### ◇ 退会挨拶

川崎 洋 会員

1996年の入会でありまして26年間の在籍がありました。振り返って見れば、ロータリーの本来の目的とは違うような方向性をたどってしまったかもしれません。入会したときは、よもやロータリーに野球クラブがあるとは思わず最初の頃は付き合いで出席しておりましたがだんだんはまってしまい、やめられないとやり続けてきました。当時は主力選手として戦えていたのですが、だんだんに衰えてきました監督になりました。その後、総監督という名称をいただき現在まで頑張ってきました。

また、加藤啓進会長の時に幹事をやらせていただき、横須賀良一幹事のもと会長をやらせて

いただきました。横須賀良一幹事は熱心すぎて心臓を壊したという話がありましたがご尽力賜りましてありがとうございました。本当に充実した時代で水戸ロータリークラブは素晴らしい組織だと感じております。水戸ロータリークラブの益々のご繁栄を祈念いたしまして退会の挨拶とさせていただきます。長い間本当にありがとうございました。

田中 文弥 会員

水戸ロータリークラブでは二年間、大変お世話になりました。

私はディレクター出身ということで30年以上制作現場でいろんな方とお付き合いしてきました、皆さんの世代でいうと、王貞治さん

や長嶋茂雄さん、イルトンセナさん、毛利衛さんなどありますが、この水戸ロータリークラブでは全く今までとは違う方々とお会いしていろいろ勉強させていただくことが出来ました。それぞれの企業で大きな責任を背負って経営をしている方々、それから支社長としてこの水戸を任せられた方々ということで今までとは違ったお付き合いをさせていただき私自身、大変勉強になりました。印象に残っているのはイニシエーションスピーチをやらせてもらい私自身、原点を振り返る大変良い機会をいただいたと感謝しております。伝統ある水戸ロータリークラブの一員になれてとても光栄でした。クラブの益々の発展とお一人お一人の幸せとご健康をお祈りいたします。この二年間本当にありがとうございました。

寺門 一義 会員



水戸ロータリークラブに入会したのは頭取就任の2011年の秋、川崎会長の時でした。

あれから11年、本当に長い間皆様方にはお世話になりました。

11年間の間に一度だけ卓話の機会をいただきまして、3.11の時の常陽銀行の一年間の取り組みについてお話をさせていただきました。その時のことと今でも鮮明に覚えております。

水戸ロータリークラブへは後任が来ますので引き続きよろしくお願ひ申し上げます。

最後になりますが水戸ロータリークラブの益々の発展と会員の皆様のご健勝をお祈り申し上げまして御礼の挨拶とさせていただきます。長い間、ありがとうございました。

小櫃 重秀 会員は、本日やむを得ず欠席となりましたが6月30日をもって退会となりました。在籍13年に渡り奉仕活動にご尽力されました。

#### ◇ 記念品贈呈

岡崎会長より、マルチプル・ポール・ハリス・フェロー、ポール・ハリス・フェロー、ベネファクター、米山功労者記念品が下記の方々に手渡されました。

【マルチプル・ポール・ハリス・フェロー】 4名

井上 壽博 会員、川名 信博 会員、  
八文字典昭 会員、長野 久嗣 会員

【ポール・ハリス・フェロー】 4名

中村 三喜 会員、山口 政美 会員、  
宮本 章 会員、白田 礼治 会員

【ベネファクター】 1名

岡崎恵一郎 会員

【米山功労者】 13名

・米山功労者マルチプル 10名

井上 壽博 会員、横須賀満夫 会員、  
荻原 武 会員、片岡 宗巖 会員、  
内田 浩司 会員、長野 久嗣 会員、  
増山 英和 会員、櫻場 誠二 会員、  
豊崎 一彦 会員、宮崎 雅彦 会員

・新米山功労者 3名

稻毛 一樹 会員、工藤 勝則 会員、  
鯉沼 弘之 会員

#### ◇ 出席報告

山口(晃)委員長

会員数	出席数	欠席数	本日の出席率
123名	86名	37名	73.50%

前週訂正出席率 85.71%

#### ◇ 会員メークアップ

6/16 水戸東R C 黒田 克己

2720 Japan O.K.REC 後藤 直樹

6/18 ロータリー財団委員会 土子 仁志

6/19 会員基盤向上セミナー

大久保博之、荒川 繁美、沼田 邦郎、  
篠田 吉孝、川名 信博、長野 久嗣

6/23 北海道2500REC 後藤 直樹

6/24 北海道2500REC 磯崎 寛也

#### ◇ にこにこBOX

鈴木(勝)委員長

岡崎会員……皆様、一年間大変お世話になりました。

白田会員……一年間ありがとうございました。

川崎(洋)会員……本日を以て退会致します。長い間有難うございました。

寺門会員……長い間お世話になり、ありがとうございました。

八文字会員・内藤会員・川名会員・二川会員・片岡会員・香嶋会員・長野(久)会員・但野会員・豊崎(一)会員・中庭会員……岡崎会長、白田幹事一年間お疲れ様でした。

高沢会員……岡崎会長、白田幹事一年間大変でした。ありがとうございました。

横須賀(良)会員……川崎元会長、お疲れ様でした。色々なことを学ばせていただきました。ありがとうございました。

田中(邦)会員……岡崎会長、白田幹事、コロナ禍でのクラブ運営大変お疲れ様でした。

清水会員……岡崎会長、白田幹事一年間ご苦労様でした。

櫻場会員……会長幹事役員の皆様、一年間お疲れ様でした。

沼田(元)会員・奥野会員……一年間お疲れ様でした。

西会員……一年間ありがとうございました。

川崎(隆)会員……本日司会をさせて頂きます。一年間ありがとうございました。

海野会員……本年度はありがとうございました。次年度もよろしくお願ひします。

長野(公)会員……岡崎年度、お疲れさまでした。

中條会員……岡崎会長、白田幹事、理事役員の皆様、大変お疲れ様でした。

上野会員……今年度大変お世話になりました。引き続きよろしくお願ひ致します。

阿部(歩)会員……梅雨明けましたね。

小原会員……水戸に越してきて一年が経ちました。これからも宜しくお願ひ致します。

林会員……三男が7才になりました。

本日の合計	30件	1,980,000円
6月の合計	78件	473,000円
累 計	607件	3,603,800円

## ◇ 幹事報告

### 白田幹事

1. 次年度7月定例理事会が開催されます。新役員・理事の方々のご出席をお願い致します。

と き 7月5日(火) 11:30

ところ ホテルテラス ザ ガーデン水戸

議 題 1) コロナウイルスに関する

出席免除について

2) 予算(案)について

- 3) 納涼家族会について
- 4) 国際奉仕委員会の奉仕活動について
- 5) 70周年記念奨学金について
- 6) ローターアクトクラブ決算・事業報告について
- 7) ローターアクト予算・事業計画について
- 8) 7月・8月例会プログラムについて
- 9) その他

2. 2022~2023年度第2820地区ロータリー財団・社会奉仕合同研究会が開催されます。

と き 7月16日(土) 受付 10:30

会議 10:30~15:30

ところ ダイヤモンドホール

筑西市玉戸1053-4

TEL 029-846-2857

内 容 • 地区補助金利用促進について

• ロータリー財団の最新情報

第1地域ロータリー財団

地域コーディネーター

飯村 慎一 氏

同 補佐 梶原 等 氏

出席者 2022~2023年度

任田 正史ロータリー財団委員長

中庭 忠社会奉仕委員長

他地区関係者

~~~ 入会時より現在継続(敬省略) ~~~

43年以上 横須賀満夫

38年以上 井上 壽博

37年以上 石井 隆志

28年以上 砂押 憲正

20年以上 清水 洋一

10年以上 篠崎 和則

~~~ 連続年数現在継続(敬省略) ~~~

11年以上 高沢 彰、衣笠 勤、

沼田 元良

10年以上 小泉不二夫、荻原 武

~~~2021~2022年度100%出席会員(敬称略)~~

秋山 現信、荒川 繁美、中條 太志、

藤田 卓也、二川 泰久、後藤 直樹、  
白田 礼治、畠山 佳樹、井上 壽博、  
石井 隆志、神尾 友勝、片岡 宗巖、  
川名 信博、川崎 隆一、衣笠 勤、  
北島 重司、鯉沼 弘之、小泉不二夫、  
工藤 勝則、黒田 克己、牧 厚志、  
増山 英和、長野 久嗣、長野 公秀、  
内藤 学、中村 三喜、中庭 忠、  
根本洋一朗、西 修、沼田 邦郎、  
沼田 元良、荻原 武、岡本 圭司、  
(小櫃 重秀)、岡崎恵一郎、大久保博之、  
小野瀬貴久、大崎 則彦、大関竜太郎、  
齊藤 佳昭、櫻場 誠二、関根 貴雄、  
清水 洋一、篠田 吉孝、篠崎 和則、  
砂押 憲正、鈴木 勝彦、高原 裕、  
高貫 修、高尾 哲也、高沢 彰、  
田中 邦彦、(田中 文弥)、谷川 好一、  
富田 敬子、土子 仁志、津田 祥一、  
豊崎 一彦、海野 勝人、山口 政美、  
山西 裕、安 圭一、横須賀満夫、  
横須賀 靖、吉原 清寿

(計 65名)

### <会員からの俳句・短歌・川柳>

#### ◇ 今週の俳句

たうえがさ さおとめ  
**田植笠 早乙女たちが 夏を呼ぶ** 宮本 章  
ひがしかぜ しおさいはこ  
**東風 潮騒運び 目が覚める** 照沼 重輝  
押し車 引かれる老婆 つゆあ  
**梅雨明くる** 北島 風鳶  
牧 厚志

#### ◇ 今週の短歌

あたらしき こと始むるは 楽しけり  
冷たき視線 やわらぐ日こそ  
**和らぐ日こそ** 牧 厚志

#### ◇ 今週の川柳

われ はか  
**ロークリー 我を測れる 広場なり** 照沼 重輝



週報担当 長野 久嗣 委員長

### 例会予告

7月12日(火)

卓話「新年度委員会活動計画」

清水 洋一 会員組織委員長  
櫻場 誠二 クラブ管理運営委員長  
沼田 邦郎 職業奉仕委員長

7月19日(火)

—定款第7条第1節により休会—

7月26日(火)

卓話「新年度委員会活動計画」

中庭 忠 社会奉仕委員長  
中村 三喜 青少年奉仕委員長  
成田 浩明 國際奉仕委員長